

「どんど焼」のお知らせ

(と き) 令和4年1月16日(日)午後2時から
 (と ころ) 六条小学校 体育館・校庭

主催: 壮年会連絡協議会
 後援: 自治会連合会

※厄祓いを希望される方は、各町内の壮連協役員にご相談、お申込みください。
 ※針金や橙などの燃えないものは取り外しをお願いします。



10年前(2012年) 六条地区左義長祭

「新成人クラス会」

新成人のみなさん
 成人おめでとうございます。

六条小学校を卒業した新成人のクラス会を公民館で開催します。同級生と楽しい時間を過ごしましょう。(平成26年3月卒業)

(と き) 令和4年1月8日(土)
 10:00~15:00
 (と ころ) 六条公民館 ホール

六条公民館 1月16日(第3日曜日)開館します→1月23日(日)休館日となります。

家庭学習「人形劇」・少年学習「バルーンアート」

~10月15日(金) 六条こども園にて~

人形劇団 かすべる(あすか企画)による「三匹のこぶた」の人形劇を鑑賞しました。

オオカミが登場すると泣き出してしまったり、オオカミをやっつけると、拍手をして喜んだり、人形劇の世界に引き込まれました。

「みんなで協力することの大切さ」園児のみんなに伝わったかなあ~。



~12月21日(火) 六条こども園にて~

バルーンアート“あっぷちゃん”をお招きして、バルーンの世界を楽しみました。鼻が真っ赤で、髪の毛がピンクのあっぷちゃんを見て、泣き出す園児もいましたが、全員ツリーをもらって、最後には笑顔で手を振っていました。

地域の未来づくり推進事業「教えて先輩」

~11月9日(火) 六条小学校にて~

六条小学校出身の方をお招きして、お話をいただく「教えて先輩」。今回は天王町在住の 谷口医院:谷口利尚先生に、講演をお願いしました。

先生の好きな本・尊敬する人の話から、医学の勉強に興味を持ち、医師を志したお話などを、6年生に講義してくださいました。

また、お薬にたよらない・細菌に負けないために、腸の中をきれいに保つ(腸活)を行いましょう!と、コロナ禍でも元気に過ごす秘訣を教えてくださいました。



健康長寿学習「焼き肉のたれ作り」 「生姜(しょうが)料理作り」



↓生姜と人参しりしり風/バター生姜あんかけ 生姜ごはん / 豚しゃぶ新生姜の甘酢かけ

生姜料理いろいろ



〈材料〉焼き肉のたれ
りんご...1個
ニンニク...2株
醤油...1リットル
砂糖...400~500グラム
朝鮮漬けの素...1袋

~12月8日(水) 焼き肉のたれ~
 ~12月15日(水) 生姜料理~

JA福井南部支店:竹下由希子氏を講師にお招きし、地元の野菜を使って、たれや料理を公民館で作りました。また、来年も!美味しく、元気が出る料理を作りましょう。



- | | | |
|-----------------|--------------------|---------------------|
| 1 すすんで 親切をつくし | 愛情ゆたかなまちを つくりましょう | あいさつで ふれあうよろこび 深める絆 |
| 2 すすんで 健康にこころがけ | 明朗で活気あるまちを つくりましょう | スポーツで 広がれつなぐれ 元気の輪 |
| 3 すすんで くふうをこらし | 清潔で美しいまちを つくりましょう | ふるさとを 今よりもっと 美しく |
| 4 すすんで きまりを守り | 安全で住みよいまちを つくりましょう | たかめよう 交通マナーと 防災意識 |
| 5 すすんで 教育を重んじ | 清新な文化のまちを つくりましょう | ふくいの魅力 学んで知って 広めよう |

福井学学習「収穫祭」

~12月1日(水)
 六条小学校にて~

昨年は、コロナ禍で行うことができなかった、餅つき体験ですが、今年は、小学校のご理解と、緑もえる里六条委員の方々のご協力のもと、六条小学校体育館で収穫祭を行いました。今年も5年生から“お米作りの一年”と題して発表があり、その後、餅つきが始まりました。昨年できなかった6年生も、きねで餅をつくことができました。緑もえる里六条委員の方々、小学校の先生方、ご協力ありがとうございました。



「ミニ文化祭in六条公民館」おれ

10月30日(土)から11月14日(日) 六条公民館にて

自主グループの活動紹介や作品など、ご協力ありがとうございました。趣味のコーナーへの作品も多く、文化の日になみ、公民館もにぎやかになりました。来年は、もっと沢山の方にご覧になっていただくと、うれしいです。



健康長寿学習/敬老事業「館外学習」

~11月25日(木)『いちご狩りとレインボーライン散策』~



三方五湖の雄大な景色に感動しました~

コロナ禍で、2年ぶりの館外学習となりました。お天気にも恵まれ、楽しいひとときでした。また行きましょう~

健康長寿学習「正月風 寄せ植え」

~12月22日(水) 六条公民館玄関にて~



「ギョリュウ梅・ガーデンシクラメン 葉ボタン・お多福南天・イベリス ガーデンシクラメン・ミニガーベラ」

今年も、(株)花市場 渡辺寛幸氏を講師にお招きし、寄せ植えを行いました。心おだやかに花を生けましょうと、ご指導を受けました。

「にこにこ広場・お話し会」 子育て支援委員会より

六条公民館で「にこにこ広場」を開いている“六条子育て委員会”です。おうちで子育てや孫育てをしている方、公民館に遊びにいらっしゃいませんか?お気軽にお越しください。

【にこにこ広場】毎月第2・4金曜日
 1/14(金)~ 9:30~11:30 未就学児対象
 【お話し会】毎月第4金曜日
 1/28(金)~ 9:30~10:00 園児対象(六条こども園)



本年も残すところあとわずかとなりました。今年も、コロナ感染症の拡大に悩まされた一年でしたが、晩秋から年末にかけて、ようやくコロナ禍もおさまりつつあり、色々な事業にも取り組むことができました。ご参加いただいた皆様、お世話いただいた方々、ありがとうございました。来年もよろしくお祈りします。皆様、よいお年をお迎えください。【六条公民館職員一同】

